

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 1^{er} décembre 2014

Jean Luminet, Vice-président de l'UIMM, assurera l'intérim à partir du 15 décembre 2014

Frédéric SAINT-GEOURS, Président de l'UIMM, va quitter ses fonctions le 14 décembre prochain. Il vient en effet d'être nommé Président du Conseil de Surveillance de la SNCF à compter du 15 décembre.

Le Bureau de l'UIMM, réuni ce jour en séance exceptionnelle, a décidé de confier à Jean LUMINET, Vice-président, la charge de l'intérim de la fonction de Président de l'UIMM à compter du 15 décembre 2014 jusqu'au terme prévu du mandat du Président actuel, soit le 19 mars 2015.

À propos de l'UIMM :

L'UIMM représente 43 000 entreprises industrielles, celles de la métallurgie et de la transformation des métaux, de la mécanique, de l'automobile, de la construction navale, et de l'aéronautique, celles du spatial et du ferroviaire, de l'électrique et de l'électronique, du nucléaire et enfin des équipements ménagers. L'UIMM s'appuie sur un réseau de 12 fédérations professionnelles et 70 chambres syndicales territoriales.